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年で第１９回となります。「町田ごみフェスタ２０１０

」は１０月３日（日）町田リサイクルセンターで開催

されました。心配された天候もさわやかな快晴に恵まれ、ごみ

問題に関心のある多くの市民でにぎわいました。 

ゲート前には９時３０分の開門を待ちかねる長い列ができま

した。 

私共のブースはステージに近い堲所に鶴三小のブースと並

べて設けられていました。壁一面に会の多彩な活動状況、川の

水質のデータ、町田の湧水のマップ、真光寺川の鳥の写真等々が展示されました。 

「体験コーナー」として「やさしい工作」を中村、山岡さんにお願いしました。真光寺川の植

物が材料です。数珠玉のブレスレット、棕櫚バッタの工作は大好評でブースの中は朝から親子連

れの参加者がひきもきらないありさまでした。自作のブレスレットを嬉しそうに身につける子供

達の顔は輝いて見えました。中村、山岡さんは昼食の時間も取れない位の忙しさでした。材料費

として寄せられた浄財１370 円が会に寄付されました。どうもご苦労様でした。 

三小４年生３６名が「ごみ研究」の成果をステージで発表しました。今年で８回目にな

ります。早朝学校に集まり電車とバスを乗り継ぎ、早々と会堲に到着し、校長先生、担

任の先生方と一緒に開会式から参加しました。 

にぎやかなお囃子の次はいよいよ発表です。４人１組のチームを編成し模造紙にまとめた研究

成果を高々と掲げ、元気よく発表していきました。 「公園でのごみ拾いを体験し判ったこと」

「タバコの吸いがらが多く捨てられていること」「家庭の生ごみを菜園の肥料にしたこと」「無駄

なものは買わないように心がけていること」「日の出村処理堲を見学した感想」等々いずれも体

験にもとずき実感がこもっていました。観客から暖かい拍

手が寄せられました。 

発表後、子供達は晴れ晴れとした表情で思い思いに会堲

の展示やフリーマケットを楽しんでいました。 

後日、感想文が届けられました。ごみフェスタを思い切

り楽しんだ感想が綴られていました。この日のことを又ご

み減量の大切さを一生忘れることはないでしょう。 

               （記 山口 拓郎） 

 

 

 

月２１日、麻生総合高校の１年生２６名が「真光寺川を清流にする会の活動を知り、

実際に活動を体験してみる」ことを目的に訪れました。 

真光寺川を清流にする会のホームページで事前学習をしての訪問でした。 

当日は生憎の小雨で肌寒い日でした。９：４５広袴公園到着。展望台で山口会長から清流にする

会の今日の出席メンバーの紹介、本日の予定の説明、次いで山岡さんから「真光寺川の魚」の説

さわやかな秋空のもと開催された 
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麻生総合高校 真光寺川に来る 

今 

鶴 

１０ 

 

 

鶴三小のブース 

鶴三小「ごみ研究」―元気に発表しました 
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明があり、池を一周、早くも訪れた冬鳥のコガモ、オナガガ

モ等を観察しました。 

雨のため当初の予定を変更、川の中での清掃作業は中止と

なりました。その後、生江さんの先導で真光寺川沿いに遊歩

道を下りいちょう会館に移動。 

ちょう会館は和室一

室しか確保できず、大

変窮屈な思いをさせてしまい

ました。山口会長から、「真光寺川はどんな川か」、「清流にする

会の概要」についての説明があり、次いで山本がパネルに貼っ

た写真で「真光寺川の鳥」を紹介しました。質疑忚答に入り、

生徒からは「１０年の活動で川はキレイになったか」「やりがい

は」など、核心をつく質問が相次ぎ出されました。 

１１時半、挨拶をかわし清流にする会のメンバーとはここで別れ生徒達はいちょう会館で昼食を

摂り、開戸親水、恩廻公園へと出発しました。             （記 山本隆治） 

 

 

 

 
 

            

１０月はゴミフェスタで中村、山岡さんからのご寄付、その他めだかポスト・一木会・見つめ

会からの寄付を合算し 2,678 円でした。 

里親の会の活動に対して皆様のご厚志に感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ★10 月の清掃・・当日朝強い雨がふり、清掃作業は中止となりました 
             

 

 

ご一緒に川をきれいにしませんか。どなたでも大歓迎です。 

 

 

 

 

 

 

『 http://www.shinkojigawa.com/』 ホームページへご意見ご感想をお寄せ下さい 
 

『真光寺川 里親の会』会長：山口 拓郎 町田市鶴川 1-10-13  ℡/Fax 042-735-0382 

事務局：町田市広袴 3-24-11 山本隆治 ℡/Fax 042-736-0214 e-mailryuji.yamamoto@beach.ocn.ne.jp 

≪川の風景≫  山本会員から今年も１０月の初めに、オナガガモやコガモなど冬鳥の第１陣が広袴調

整池に飛来したとの連絡がありました。これからマガモやハシビロガモなどの第２陣もまもなくお目にか

かれることと思います。広袴調整池がにぎわうことでしょう、お楽しみに。           

 

 

 

 

山本会員から『広袴調整池で６月３０日に今年２回目のバンの雛 7 羽を見ました』。 

★川にまつわる情報をお寄せ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

12 月の清掃日は 1２日（第 2 日曜日）です。集合：下堰親水堲 9：30 

『めだかポスト』 

ご厚志を頂くに当って、ご負担をかけない様に「印字済払込取扱票」をポスト脇

のファイルに入れてあります。「赤インク印字の払込取扱票」をご利用頂ければ、手

数料無料でお振込みが出来ます。またなるべく ATM での振込みをご利用ください。

どうかよろしくお願いいたします。 

 郵便振替 『００１５０‐４‐５７４１１４』  

     加入者名 『真光寺川里親の会』 

私 た ち の 行 動 基 準 

１，私たちの活動は、地元や地域の人たちに支持されているか。 

２，私たちの活動は、自然に対して謙虚であるか。 

３，私たちの活動は、誰にも解るように説明されているか。 
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 広袴調整池―真光寺川の魚の話を聞く 

いちょう会館にて 

http://www.shinkojigawa.com/
mailto:ryuji.yamamoto@beach.ocn.ne.jp

